
平成２９年１月２７日（金） １０：００～１２：００ 伊勢崎市赤堀公民館視聴覚室 三森　なほみ

・出席者 ３５名
井部千万吉　金澤クニ子　中澤道雄　木場義文　佐藤　進　小林茂樹　木村千枝子　渾川昭夫　村上節子　
高橋幸雄　三森なほみ　 須江順子　斉藤隆行　岡田ひとみ 　大嶋　　裕　太田あや子　今　憲治  井上英子
桑原　進（代）　片貝　清（代）　松本知子（代）　相蘇秀嗣（代）　中島匡美（代）　渡丸一男（代）　太田晴夫（代）　
紙谷奈美子（代）　高橋厚子（代）　木暮昌司（代）　高橋千佳子（代）　五十嵐豊（代）　森　光子（代）　川鍋昌子（代）
片野征平（監事）　登坂輝行（監事）　榎原哲二（顧問）

・欠席者 １名 矢部　忠

１．　開会宣言 ・ 木場事務局より開会宣言

２．　会長挨拶 ・ 本日は役員、理事、代議員方々にご出席頂きありがとうございます。

昨年の連盟行事が無事に終了した事は役員、理事、会員方々のご理解とご協力の賜と

思っております。

今年は北関東地区大会が群馬県シニア連盟主管で開催されます。つきましては役員、

理事さん方々のご協力をお願い致します。

３．　議長/書記選出 ・ 司会者より出席者に議長、書記の選出を問うが、会場より執行部一任との発言あり、

議長に常任理事の佐藤氏、書記に三森さんが選出された。

佐藤議長より規約第１４条の２及び細則第３条に基づき総会は成立する宣言あり。

４．連盟会員数及び ・ 木場事務局より、２０１６/１０/３１現在で会員数３１８名、県外３名の合計３２１名あり。

　活動状況の報告 休会者を含むと３９８名になります。平成２７年度比＋１３名で４％増の結果であった。

連盟運営会議が８回を数え、県テ協の常務理事会が３回及びジュニア大会運営協力

が１４回を数えた。

５．　審議事項

①　平成２８年度行事報告 ・ 木場事務局より、計画された行事は雨の中止等も無く、全ての行事が実施された。

　　承認の件 承認された。

②　平成２８年度決算報告 ・ 中澤会計より収支報告がなされ、収入合計が予算額に対し決算額が１０万円程

　　承認の件 上回った結果になったが、これは各種大会の余剰金が多かったためである。

各種大会の余剰金は合計で227,740円であった。

次期繰り越し金423,376円でした。 承認された。

③　平成２８年度会計監査 ・ 登坂・片野会計監事より平成２９年1月１２日午後１時よりＡＬＳＯＫスポーツセンター食堂

　　承認の件 に於いて、平成２８年度群馬県シニアテニス連盟の会計監査を行った結果、収入/支出

決算及び関係帳簿、領収書等は適正に処理されている事を確認した。　承認された。

④　平成２８年度 ・ 休会扱いを年数で区切って整理する目的で規約第５条（会員）に追加し条文化しました。

　　規約改定（案） 休会会員扱いは３ヶ年間とし、それ以降は退会とします。２９年度から適用されます。

　　承認の件 １０月末で締めた会員数と年会費が合えば会計的には問題無いように管理して下さい。

退会となった人達へ個々には通知しません。 承認された。

⑤　平成２９年度行事計画（案）・ ALSOKスポーツセンターと華蔵寺公園テニスコートの開催大会は調整会議で確保済み。

　　審議の件 北関東地区で持ち回りの第２５回北関東地区オープン大会が群馬県シニア連盟主管で

５月に開催されます。東京都親善大会が復帰する計画になっております。

埼玉、栃木、南関東地区との親善大会は群馬が出向いて行きますので役員及び会員の

ご協力をお願い致します。 承認された。

⑥　平成２９年度予算（案） ・ 中澤会計より２９年度予算（案）に関しての説明あり。

　　審議の件 承認された。

⑦　平成２９・３０年度 ・ 現在の会長以下の執行部役員は選考委員会にて、引き続きやって頂くと言う事で決定

　　役員改選（案） されております。また新理事は各地区の理事さん方々の推薦で決まっております。

　　審議の件 監事、顧問も引き続き了解しました。 承認された。

６．　その他 ・ 新役員の新任あいさつ

旧役員の退任あいさつを交わして親睦を計りました。

７．　議長・書記解任 ・ 佐藤議長、三森書記解任する。

８．　閉会 ・ 木場事務局より、閉会宣言

決　　　定　　　事　　　項

日付 時間 場所 記録者

平成２９年度群馬県シニアテニス連盟　総会議事録


